



Notre tête de liste : Yves

Vençon



Homme de convictions et d'expérience, Yves Vençon père de 3 enfants s'est investi dans la vie associative de Saint-Maurice dès 1992, notamment au sein du club de football comme bénévole et du bureau du club de tennis. Conseiller municipal, adjoint au maire, puis conseiller d'opposition, il a toujours agi guidé par l'intérêt général, loin de toute ambition personnelle. C'est cet esprit de service et de proximité qu'il souhaite aujourd'hui placer au cœur de notre projet collectif.

Message de notre liste “Un Nouveau Souffle pour Saint-Maurice”

“Mesdames, Messieurs,

À l'approche des élections municipales de mars 2026, notre liste se présente à vos suffrages avec une volonté **sincère** et **collective** : faire évoluer notre commune tout en préservant son **identité**, son **cadre de vie** et son **dynamisme**.

Notre ambition :

- Soutenir activement nos **commerces**, nos **artisans**, nos **associations** ainsi que l'ensemble du **corps médical et paramédical**.
- Favoriser un environnement plus **agréable**, **solidaire** et adapté aux enjeux actuels,
- Encourager le **dialogue**, la **concertation** et l'**action partagée**.
- Développer un service public de qualité à votre écoute

Ensemble, **bâtissons une commune plus durable**, plus inclusive et plus proche de ses habitants.

Chaque décision municipale a un impact concret sur notre quotidien : impulsions une **dynamique collective**, **responsable** et **transparente** pour construire l'avenir de Saint-Maurice avec vous et pour vous.”

Ensemble, soutenons nos acteurs locaux et faisons grandir Saint-Maurice.

Travaillons Ensemble et donnons un nouveau souffle à notre commune